

À la rencontre des entreprises à Vélosolex®

Simon Daspe va parcourir 1 500 km, pendant trois mois, à la rencontre de dirigeants d'entreprise de l'Ouest.



Guillaume Hubaut, de chez Vintage connexion, à Château-Thébaud, effectue les derniers réglages avant le départ de Simon Daspe pour son aventure.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Simon Daspe, Nantais de 32 ans, a créé son entreprise de coaching Terracalm, il y a deux ans. Son concept : accompagner les dirigeants de sociétés dans des aventures de 48 heures pour leur permettre de prendre du recul sur leur activité professionnelle et les aider à s'épanouir autrement.

Aujourd'hui, c'est lui qui prend du recul et part à l'aventure, à Vélosolex®. Il a d'abord envoyé une carte postale à vingt patrons. « **Le texte était bref, dit-il. J'annonçais mon périple à la rencontre de dirigeants d'entreprise de l'Ouest. Sur les vingt cartes envoyées, j'ai reçu sept réponses positives.** »

Chaque mardi, un dirigeant ouvrira les portes de son entreprise à Simon Daspe. Ainsi, le jeune homme redé-

couvrira les territoires de l'Ouest à travers les yeux du dirigeant qu'il rencontrera.

Pour Simon Daspe, il ne s'agit pas d'un simple périple à la rencontre des entreprises locales. Le jeune entrepreneur souhaite surtout « **faire redécouvrir notre territoire et les personnes qui le font vivre** ». C'est par où la direction ? est le nom de cette aventure.

Samedi, Simon Daspe s'est élancé depuis Château-Thébaud, pour une aventure de trois mois. Il est parti heureux à l'idée des rencontres qui l'attendent. Son carnet de rendez-vous est complet. Son itinéraire cumule 1 500 km.

Contact. terracalm.com.

13-4-2022